Sachseln hat schon seit Jahren Millionendefizite.

Nein

zu diesen Millionendefiziten !!!

Diese Defizite sollen nun noch vergrössert werden.

Nein zum 2. Kindergartenjahr!

Die SVP Sachseln fordert den Gemeinderat auf, nun endlich ein ausgeglichenes Budget zu präsentieren.

Der Förderbedarf in den Schulklassen wird für lernschwache Kinder nicht weniger.

Die Schule kostet jährlich Fr. 8,6 Millionen und nun sollen über Fr. 9,1 Millionen ausgegeben werden.

Bald wird die Fr. 10 Millionengrenze gesprengt.

An der Schule Sachseln wird noch mehr herumpraktiziert und philosophiert anstatt Grundlegendes vermittelt.

Andere Ausgaben stehen an, z.B. Hochwasserschutz Sarnersee oder andere notwendige Schutzbauten.

Diese müssen dann zurückgestellt werden.

Eher früher als später wird eine Steuererhöhung unumgänglich sein, da das Eigenkapital der Gemeinde Sachseln aufgebraucht ist. Wo bleibt da die wirtschaftliche Attraktivität von Sachseln?

In der Pressemitteilung vom 27. Febr. 2013 spricht sich sogar der Obwaldner Regierungsrat gegen ein 2. Kindergartenjahr aus.